

ipemi

Patroli Terpadu Pilkada 2024, Kapolres Subang Cek Kesiapan Sejumlah TPS Jelang H-1 Pencoblosan

Ibrahim - JABAR.IPEMI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 14:12



Patroli Terpadu Pilkada 2024, Kapolres Subang Cek Kesiapan Sejumlah TPS Jelang H-1 Pencoblosan

Sehari sebelum pencoblosan Pilkada Serentak 2024, Polres Subang Polda Jabar melaksanakan patroli kewilayahan di Kabupaten Subang.

Patroli ini dilaksanakan di sejumlah TPS di wilayah Kabupaten Subang. Salah satunya pengecekan TPS di Kelurahan Karanganyar, Kecamatan Subang, Kabupaten Subang, Jawa Barat, Selasa (26/11/2024) malam.

Pengecekan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Subang Polda Jabar AKBP Arief Indra Sentanu, yang didampingi oleh Dandim 0605 Subang Letkol (Inf) Achmad Zaki, Beserta para PJU Polres Subang, Perwira Kodim 0605 Subang dan Personel Sat Brimob Polda Jabar yang hadir ikut serta mengecek kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Subang.

Selain itu, kegiatan pengecekan ini dilakukan serentak oleh Para PJU yang sudah dibagi ke beberapa wilayah di kabupaten subang.

Kapolres Subang Polda Jabar AKBP Arief Indra Sentanu, mengatakan, patroli ini dilaksanakan dalam rangka untuk mengecek kesiapan setiap TPS dalam proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024.

Salah satunya yakni memastikan logistik sudah berada di TPS tepat waktu dan tepat jumlah.

“Kami patroli bersama Dandim 0605 Subang dan PJU Polres Subang melakukan patroli untuk mengecek kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Subang. Terutama terkait Logistik di PPS serta mengecek kesiapan lokasi TPS untuk pemungutan dan penghitungan suara pada Pilkada Serentak tahun 2024,” kata AKBP Arief.

Selain itu, Pemantauan yang kami lakukan untuk mengecek juga kesiapan personil maupun persiapan tahapan pemungutan suara dan memastikan keamanan serta kondusifitas wilayah menjelang Hari Pemungutan Suara Pilkada tanggal 27 Nopember 2024. Lebih lanjut Beliau menekankan pada petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) bisa menghindari kesalahan di TPS dan dipastikan proses pemungutan suara berlangsung dengan aman, tertib.

Ia juga meminta personel pengamanan TPS segera beradaptasi dengan masyarakat di sekitar lokasi dan senantiasa berdoa serta menjaga kesehatan sehingga bisa melaksanakan tugas pengamanan TPS dengan baik sesuai dengan tupoksi.

“Pastikan logistik pemilu yang sudah terdistribusi di masing-masing TPS aman, Lakukan komunikasi dan koordinasi intensif dengan pihak terkait, Linmas, KPPS, PPS hingga PPK untuk memastikan keamanan TPS dan sekitarnya, sehingga warga masyarakat merasa aman dan nyaman menggunakan hak pilihnya di TPS dengan tertib, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil,” pesan Kapolres Subang AKBP Arief Indra Sentanu.

Kapolres Subang juga dalam giat tersebut turut memberikan semangat kepada seluruh anggota KPPS, PTPS dan Keamanan yang bertugas di TPS. Semangat ini diberikan agar mereka termotivasi bertugas sesuai dengan fungsinya dalam

upaya bersama mensukseskan Pemilu 2024.

“Mari kita sama-sama kawal dan sukseskan Pilkada Serentak 2024 dengan aman, damai, dan kondusif serta tertib. Sehingga lahir pemimpin masa depan yang membangun bangsa dan negara demi kesejahteraan masyarakat,” kata AKBP Ariek.